
 

2018年 11月 2日に第 8回 Jichi Joy café を開催しました。 

30年度テーマ 「働き方を考える。In The Jichi」 

これまでお昼休みの時間帯に開催していた Jichi Joy café ですが、 

第 8回はお昼に来られない方々にも是非参加して頂きたいという思いか

ら夕方開催としました。今回は小児泌尿器科の川合志奈先生をお招き

し、『素敵な王子様★★と過ごす方法』をご講話いただきました。 

これまで先生と関わられた上司、病院スタッフ、患者さん、主夫である旦

那さまそして息子さん・・・をつぎつぎに『王子様』として認定し、どんどん巻

き込んで、ぶれない女性泌尿器科医としてのプロフェッショナルな道のりを

形成された川合先生の生き方に皆感銘をうけました。また、家庭での旦

那さま・子供との効果的なコミュニケーション方法など、ご主人の主夫力の

引き出し方など、とても参考になりました。学生さんの参加もありましたが、

進路の上でも大変参考になったという感想が聞かれました。 

普段は仕事に家事や育児と多忙を極めている参加者の皆さんですが、 

保育ルーム「あいりす」の託児をご利用したり、お子さまと一緒に参加し 

たりと、お昼休み開催時とは違いゆったりとした雰囲気の中、自然と会話

が弾んでいた様子で、日頃のお考えを十分お話出来る場所となったよう

に感じられました。 

当センターでは、皆様から頂きました貴重なご意見を集約できるよう今

後も活動を続けていきたいと思います。 

 

                       記 

【 開催内容 】 
♦当日タイムスケジュール 
① あいさつ              センター長 小宮根 真弓 18：00～ 

② 講話                                 18：05～ 

 『 素敵な王子様✦✦と過ごす方法 』  

小児泌尿器科学 助教  川合  志奈 先生 

③ 対談                                 18：35～ 

対談テーマ「 めざせ⤴ 時間使いの達人！！ 」  

循環器内科学 講師 小形 幸代 先生 × 

小児泌尿器科学 助教  川合  志奈 先生 

④ ディスカッション（自己紹介・ご意見・ご感想等）       19：00～ 
 

 

 

 

 

 

 

「 第 8 回 Jichi Joy Café 」開催結果報告 



♦講話 

✦ 『 素敵な王子様✦✦と過ごす方法 』  

小児泌尿器科学 助教  川合  志奈 先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以下に、今回のアンケートのご意見を掲載いたします。 

≪原文のとおり記載≫ 

第 8 回 Jichi Joy Café アンケート 

アンケート回答数 9/15（回答率 60％） 

 

1. 本日の内容についてご感想をお聞かせください。 

（１）大変参考になった           7 人 

（２）参考になった             2 人 

（３）普   通              0 人 

（４）参考にならなかった          0 人 

（５）全く参考にならなかった        0 人 

 

2. Ｑ1 のお答えの理由をお聞かせください。 

  ①川合先生のお話もとても良かったですし、他の先生の時間の使い方もとても参考になりました。 

 ②皆さんのお話をきけてよかったです。 

 ③川合先生の話がとても役に立ちました。 

 ④川合先生のお話やみなさんのお時間の使い方が勉強になりました。 

 ⑤リアルな話が聞けた。泌尿器で働く女医の話がきけて為になった。 

 ⑥医師や研究者に限らず参考になる話だった。しかも楽しく話をしてくださったのですんなり内容が入って 

きた。 

0 1 2 3 4 5 6 7 8

大変参考になった

参考になった

本日の内容についてご感想をお聞かせください



 

3. 次回の Jichi Joy café へのご意見、ご要望をお聞かせください。（開催方法、開催時間、講話テーマ 等） 

  ①夕方だと参加しやすいです。仕事中は抜け出せないので。 

  ②開催時間については、今回参加しやすくて良かったです。 

  ③今日の時間だと助かります。 

④昼だと学内の方が参加しやすい。病院、研究棟など。 

  ⑤昼はあっという間にすぎるので夜の方がゆっくりできて良かった。あいりすさんは大変だが、子供を 

見てもらえるのが本当に助かる。ただ机を並べて会議のようにディスカッションするよりやはり食事 

をしながらの方が、笑って盛り上がるような気もします。 

 

4. 医師・研究者キャリア支援センターへのご意見、ご要望等ございましたらご記入ください。 

  ①おもしろい会に参加させていただきありがとうございました。 

  ②学内や院内で出会っていたらそこまで雑談できる関係にはなっていなかったと思いますが、ほと 

   んどの方がまず母親として自己紹介をされるので、どちらかというとママ友感覚でプライベート 

   のことも話しやすくなりました。このような感じで先生方と知り合えて且つ色々な話をきけて 

本当に参考になりますし、皆さんそれぞれ頑張っているので元気がもらえます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


